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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 951 all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 01/08/2012 
al 18/08/2012 ai sensi e per gli effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 
n.267 e che contro di essa non sono pervenute opposizioni.  
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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 21    del  16/7/2012  

 
OGGETTO: Mozione di Svolta Popolare per l’adesione alla campagna del forum italiano 
dei movimenti per la terra e il paesaggio. 

 
 

L’anno duemiladodici il giorno sedici del mese di luglio  alle  ore 19,45 nella sala 
delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 
Consiglio in data  04/07/2012   prot. n. 8167  si é riunito il Consiglio Comunale in apposita 
sessione in seduta pubblica. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 
Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 13  Consiglieri   
come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

 

X 

X 

X  

 

 

   

  

  

X  

 

  

 

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

X 

X 

X  

X  

 

  

X  

X 

X 

 

 

 

  

 

 X 

X  

  

 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 
Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 
 

O M I S S I S  



 
 
 
l  Capogruppo Pugliese  introduce l’argomento prospettato al Comune nello scorso mese di 
Aprile  e discusso diverse settimane fa in sede di conferenza dei capigruppo per l’adesione ad 
una campagna nazionale  che sta riscuotendo notevole consenso. Riferisce che è nato un 
Forum al quale hanno aderito varie associazioni, movimenti locali e centinaia di Comuni e 
rappresenta che il nucleo portante della mozione è la valorizzazione del territorio, la sua 
piena conoscenza con l’individuazione anche di case fatiscenti, libere a confluire in un piano 
di grande rilevanza ed utilità per la predisposizione dei piani di urbanistica comunale. 
Riferisce della risposta negativa da parte dell’ufficio urbanistica che non trova il tempo 
nemmeno di redigere il Piano di Protezione Civile  ma ritiene che sia una questione di 
priorità  e che se il Consiglio detta uno specifico indirizzo ,esercitando appieno il suo ruolo, 
l’ufficio non può fare altro che eseguire.  Invita a votare la mozione. 
Il Sindaco fa presente che la mozione ricalca un modello tipo  valevole per tutti i Comuni 
Italiani che mal si adatta alla realtà del Comune di Monte di Procida. Ritiene che sia fuori 
dubbio che il Comune debba garantire la sicurezza ma  i sostenitori della mozione 
asseriscono che questa può essere attuata attraverso una oculata gestione del territorio 
perché numerosi sono gli edifici abbandonati o fatiscenti mentre in taluni territori vi è una 
frenesia edificatoria, abusiva a suo dire . Ritiene inopportuno impegnare risorse  per un 
censimento  che prefigura realtà inesistenti a Monte di Procida e propone un 
approfondimento  in Commissione urbanistica. Invita i consiglieri ad esprimersi in libertà 
ricordando che già in sede di riunione dei capigruppo  ebbe a rappresentare il suo punto di 
vista  e si optò per una discussione franca in sede consiliare. 
Il capogruppo Scotto di Carlo ritiene garbata la proposta del Sindaco e inadatto al Comune 
di Monte di Procida  la scheda allegata alla mozione. 
Il capogruppo Pugliese ribadisce che il documento è una mozione tipo e che è ovvio che 
esistono esigenze diverse ma che l’importante è che si approvi anche per acquisire elementi di 
conoscenza  utili. Fa presente che laddove non si potesse provvedere con gli uffici comunali 
sarebbe esigua la spesa per una rilevazione esterna. Rinnova l’invito ad approvare la 
mozione. 
L’assessore Nigro afferma  che la mozione non è un semplice indirizzo ma si sostanzia in un 
mandato  al Sindaco ed alla Giunta  ad intraprendere il censimento entro un mese 
dall’approvazione della mozione e  a terminarlo entro sei mesi dall’inizio. Dichiara che a 
Monte di Procida non esistono immobili vuoti o da destinare ma solo quelli  da mettere in 
sicurezza. Si associa alla proposta di sottoporre l’argomento alla Commissione edilizia. 
Il capogruppo Pugliese replica  asserendo che  la mozione è completa ed evidenzia che ogni 
Comune l’ha adattata alle sue esigenze. Fa presente che da mesi è stata acquisita al 
protocollo generale dell’Ente  e che ci sarebbe stato tutto il tempo,  se si voleva, di sottoporre 
l’argomento alla Commissione edilizia . Chiede con fermezza che si proceda alla votazione. 
La mozione prot. n. 4112 del 5.04.2012, posta in votazione è respinta per aver riportato 5 
voti a favore ( Coppola Teresa, Antonio Carannante, Pugliese  Giuseppe, Scotti Nunzia, 
Capuano Salvatore) e 9 contrari ( maggioranza). 
Di seguito il consigliere Antonio Carannante  fa presente che da oltre un mese il suo 
gruppo ha rappresentato, sin qui senza esito, l’esigenza  di consultazione del protocollo 
informatico  senza intralciare il lavoro degli uffici. Invita il Sindaco a far sì che entro 
Venerdì sia messa a disposizione di tutti i consiglieri una postazione. 
Alle ore 20,15, terminata la discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il 
Presidente dichiara sciolta la seduta. 
 

 


